



## " Les Bonus de l'Histoire"

publié le 17/05/2024

Dans le cadre de la semaine consacrée aux deux guerres mondiales, les élèves de troisième ont pu, hier, profiter des engins motorisés prêtés généreusement par la famille Roy.

Ils ont pu ainsi compléter leurs connaissances sur cette période et mettre du sens sur l'engagement des soldats, allemands et français entre 1939 et 1945.

**Un grand merci à Mr Roy qui se propose de revenir, l'an prochain, avec d'autres surprises.**

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.